



sommes identifiés avec Lui. Il est notre Modèle. S'Il était ici-bas, Il se tiendrait en dehors du monde. Vous ne Le verriez ni au conseil municipal, ni à la Chambre des Députés, ni comme Ministre, ni portant l'épée. Un jour, bientôt, Il tiendra le sceptre, Il portera l'épée et aura dans Ses mains les rênes du gouvernement. (Que Dieu hâte ce jour!) Mais actuellement Il est rejeté et nous sommes appelés à partager Sa réjection. En tant que chrétiens notre chemin dans ce monde est d'obéir ou de souffrir. Nous sommes appelés à prier pour tous ceux qui ont une autorité dans ce monde, mais pas à en avoir une nous-mêmes. Il n'y a pas une seule ligne de l'Écriture pour me guider si je veux être électeur, député ou magistrat. Si je fais l'une de ces choses, je la fais sans la moindre instruction de mon Maître; bien plus, je marche dans un chemin entièrement opposé à Lui et en opposition totale à l'esprit et aux enseignements du Nouveau Testament

Que Dieu nous rende plus fidèles à Christ! Puisse-nous être délivrés plus complètement dans notre cœur et dans notre esprit de ce «**présent siècle mauvais**» (Galates 1:4), et être rendus capables de poursuivre avec une sainte décision notre chemin de pèlerin à travers les sables du désert! Nous sommes bien conscient que ce que nous avons écrit sur ce sujet ne plaira pas et ne sera pas populaire; mais cela ne doit pas nous empêcher de présenter la vérité et aussi de la vivre.

C.H.Mackintosh

SL 34, Grand'Rue 30340 CÉLAS (France) — Juillet 1994

3

gloire est dans leur honte, qui ont leurs pensées aux choses terrestres. Car notre bourgeoisie (politéma) est dans les cieux, d'où aussi nous attendons le Seigneur Jésus Christ comme Sauveur» (Philippiens 3:17-20). Et encore dans Colossiens 3:1-4 nous lisons: «Si donc vous avez été ressuscités avec le Christ, cherchez les choses qui sont en haut, où le Christ est assis à la droite de Dieu; pensez aux choses qui sont en haut, non pas à celles qui sont sur la terre; car vous êtes morts, et votre vie est cachée avec le Christ en Dieu. Quand le Christ qui est notre vie, sera manifesté, alors vous aussi, vous serez manifestés avec Lui en gloire.» Quelques-uns prétendent que ces passages ne s'appliquent plus, que le monde de Jean 17 n'est pas le monde actuel, que le premier était un monde païen alors que le second est un monde chrétien. Avec des gens qui se placent sur une telle base toute discussion est inutile. Si l'enseignement du Nouveau Testament n'était donné que pour une époque depuis longtemps révolue, s'il ne s'occupait que des circonstances d'alors et ne s'appliquait pas à celles d'aujourd'hui, alors nous ne saurions plus où nous en sommes ni maintenant écouter l'apôtre inspiré sur le même sujet: «Soyez tous ensemble mes imitateurs, frères, et portez vos regards sur ceux qui marchent ainsi suivant le modèle que vous avez en nous. Car plusieurs marchent, dont je vous ai dit souvent et dont maintenant je le dis même en pleurant, qu'ils sont ennemis de la croix du Christ, dont la fin est la perdition, dont le dieu est le ventre et dont la

## LE CHRÉTIEN ET LA POLITIQUE

Vous nous demandez: «Qu'enseigne la Parole concernant la position d'un chrétien quand il est invité à voter pour élire un député?»

Vous serez peut-être étonné quand nous vous dirons que votre question touche le fondement même du christianisme. Nous désirons vous demander, cher ami, à quel monde le chrétien appartient-il? A ce monde d'ici-bas ou à celui d'en-haut? Est-il citoyen de la terre ou du ciel? Est-il mort au monde ou est-il vivant au monde? Lequel des deux?

S'il était citoyen de ce monde, si sa place, sa part et sa demeure étaient ici-bas, alors certainement il se devrait de prendre part le plus activement possible aux affaires du monde. Il devrait voter pour élire les conseillers municipaux et les députés, il devrait faire tous ses efforts pour élire l'homme le plus capable qui soit au conseil municipal ou à la Chambre des Députés. Il devrait déployer toute son énergie pour

2

Vous avez demandé: «Qu'enseigne la Parole» à ce sujet? C'est la question primordiale. Que disent donc les Écritures? Quelques passages suffiront. Ecoutez ce que dit le Seigneur quand Il s'adressait au Père à propos des «**Siens qui étaient dans le monde**»: «Moi, je leur ai donné ta parole, et le monde les a haïs, parce qu'ils ne sont pas du monde, comme moi je ne suis pas du monde. Je ne fais pas la demande que tu les ôtes du monde, mais que tu les gardes du mal. Ils ne sont pas du monde, comme moi je ne suis pas du monde.» (Jean 17:14-16). Et maintenant écoutez l'apôtre inspiré sur le même sujet: «Soyez tous ensemble mes imitateurs, frères, et portez vos regards sur ceux qui marchent ainsi suivant le modèle que vous avez en nous. Car plusieurs marchent, dont je vous ai dit souvent et dont maintenant je le dis même en pleurant, qu'ils sont ennemis de la croix du Christ, dont la fin est la perdition, dont le dieu est le ventre et dont la

Mais si au contraire il est vrai que le chrétien est «mort» quant au monde, alors il est citoyen du ciel; si sa place, sa part et sa demeure sont en haut, il n'est donc que pèlerin et étranger ici-bas; et par conséquent il n'est pas appelé à se mêler de quelque manière que ce soit à la politique du monde; mais il a à marcher comme pèlerin en se pliant patiemment aux lois humaines pour l'amour du Seigneur, se soumettant aux autorités établies et priant pour elles.